

Journée de la santé 2024 :

Aujourd'hui, messe des malades et dimanche de la santé, je remercie les membres du service évangélique des malades de nous avoir accompagnés, Joël mon mari et moi-même au long de notre vie d'amour conjugal.

Plusieurs membres de cette équipe viennent de nous quitter :

- Thérèse, sœur aînée de Marie-Rita qui a fondé cette équipe évangélique des malades, il y a bien des années, Marie-Rita a fait partie des responsables diocésaines des pèlerinages de Lourdes.*
- Valérie est partie jeune, membre de cette équipe évangélique des malades, elle a marqué par sa présence engagée toute notre communauté paroissiale. Son témoignage aux messes annuelles, à St Martin ou aux villages nous a bouleversés. Valérie à travers son handicap, sa cécité et dans son fauteuil roulant, accueillait tout le monde. Elle nous a prouvé que nous étions chacun porteur d'espérance.*
- Joël, mon mari, décédé en avril dernier, m'a accompagnée ces dix dernières années à la messe des malades, après l'opération de son cancer de l'œsophage. Il a vraiment apprécié que Michèle lui donne une fleur, souvenir de ce moment intense vécu dans notre communauté paroissiale. Il a participé à la procession avec les enfants de l'ACE et vécu ce moment d'union mondiale avec le Pape François.*

Je tiens à exprimer ma reconnaissance aux Pères Stanislas et Pierre pour les deux sacrements des malades partagés et reçus lors de l'année 2018 et la cérémonie sacramentelle célébrée auprès de Joël, en famille restreinte, dans la chambre de réanimation, quarante-huit heures avant son décès. Nous avons ensemble pu vivre l'expérience du Seigneur ressuscité dans notre intimité de son amour, prière commune de grâce et de louange malgré la présence du covid.

Cécile K.

